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PAULO LAMAC QUER EDUCAÇÃO COM QUALIDADE 
PARA O MUNICÍPIOAs políticas públicas referentes à 
área de educação terão prioridade na execução de 
trabalhos e propostas do vereador Paulo Lamac, líder 
do Partido Trabalhista Nacional (PTN), na Câmara 
Municipal d
Assunto: 
INFORMATIVO DO DIA 03/03/05

?Como membro dessas duas comissões, quero acompanhar atentamente essa verba de 30% que é destinada à educação para que seja aproveitada de 

forma a otimizar os resultados?, afirma.

O vereador foi professor da rede estadual de ensino por mais de dez anos e ainda mantém vínculo com o Instituto de Educação como instrutor voluntário. 

Atualmente, representa o Legislativo no Conselho Municipal de Educação. Um dos fundadores da Associação Pré-UFMG, em 1996, Lamac trabalha com 

alunos oriundos da rede pública. 

?Conhecemos o produto da rede pública. Avaliamos que, com o tempo, essa qualidade tornou-se preocupante. Há oito anos atrás, na média, a rede municipal 

possuía uma base mais sólida que a da estadual. Hoje, identificamos um nivelamento para baixo?.

Paulo Lamac lembra, no entanto, que ?a rede municipal tem uma boa estrutura, além de bons profissionais. Vamos acompanhar de perto o que está 

acontecendo. Entendo que é necessária uma adequação da organização administrativa e pedagógica da rede municipal?. 

Engenheiro eletricista pela UFMG, parlamentar pela primeira vez, Lamac explica a opção em atuar na área de educação: ?O único caminho para o 

desenvolvimento consistente de um país é o da educação de seu povo. Este é também um dos ensinamentos da Organização das Nações Unidas?.
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O vereador defende, ainda, a participação de estudantes no Conselho Municipal de Educação: ?O Conselho trata de questões sobre o dia a dia dos jovens, o 

que é bom, ao contrário do parecer do Ministério Público, que por problemas de ordem constitucional ou legal, não admite a presença de adolescentes, 

menores de 18 anos. Entendo que essa medida exclui os estudantes das decisões referentes à política de educação. O ensino municipal tem basicamente 

adolescentes com idade máxima de 17 anos?, avalia.

MEIO AMBIENTE ELEGE PRESIDENTE E VICE

A Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana elegeu hoje à tarde, no Plenário Helvécio Arantes, os vereadores Henrique Braga (PSDB) e Chambarelle 

(PTB), presidente e vice, respectivamente. Também fazem parte da comissão os vereadores Luzia Ferreira (PPS), Neusinha Santos (PT) e Wellington 

Magalhães (PRONA).

Segundo Chambarelle, a comissão irá trablhar junto com o Executivo viabilizando o que for melhor para o Município. Ele lembra que os temas relacionados ao 

meio ambiente e política urbana são sempre atuais. Por isso, apresenta projetos voltados à capitação e reaproveitamento das águas pluviais e sobre o destino 

dos resíduos hospitalares, criando a coleta especial e a incineração do lixo hospitalar.

A vereadora Luzia Ferreira pretende dar ênfase aos assuntos relacionados ao meio ambiente. Em especial, ?a questão dos resíduos sólidos, reciclagem, 

coleta seletiva e tudo que envolva a estrutura física do município?. Bióloga, a parlamentar afirma que o meio ambiente envolve toda a sociedade, ?o que é 

uma grande responsabilidade e merece atenção especial?, enfatiza.

As reuniões da Comissão serão todas as terças-feiras, às 13h30min, no Plenário Helvécio Arantes.            

SUGESTÃO DE PAUTA PARA AMANHÃ, DIA 04/03/05

14h ? Reunião Extraordinária da Comissão de Legislação e Justiça
Local: Plenário Camil Caram

14h ? Reunião Extraordinária da Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto, Lazer e Turismo
Local: Plenário Helvécio Arantes
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